

Inde

Nouveau don de la Croix-Rouge de l'Inde pour les victimes de la guerre civile en Espagne.

Le 28 juillet, la Croix-Rouge de l'Inde a publié un communiqué dans lequel elle résume la dernière des circulaires du Comité international de la Croix-Rouge se rapportant à l'action de la Croix-Rouge en Espagne ¹.

La Société y annonce qu'elle a décidé de donner au Comité international une contribution mensuelle de 250,— roupies pendant six mois, ce qui portera à 17.741,— roupies l'ensemble de ses dons à l'œuvre de secours en Espagne.

Islande

Présidence de la Croix-Rouge islandaise.

Le Dr G. Claessen a annoncé au Comité international qu'il a résigné, le 30 juin, ses fonctions de président de la Croix-Rouge islandaise et que le Dr Gunnlaugur Einarsson, membre depuis huit ans de la Direction centrale de la Société, a été nommé pour lui succéder.

Lettonie

La « Semaine balte » en Lettonie.

A l'occasion de la Semaine balte organisée pour resserrer les liens entre les peuples baltiques, des personnalités éminentes s'occupant de l'œuvre sociale en Finlande ont

¹ Voir la 348^e circulaire du Comité international aux Comités centraux publiée dans le *Bulletin international*, juin 1938, p. 553.